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PREGAÇÃO DOMINGO, 27 DE OUTUBRO DE 2024 
ESPINHOS E LÍRIOS 

Vamos continuar com o tópico da semana passada. Qualquer tema que escolhermos estudar é 
enorme e continuaremos ensinando sobre espinhos e lírios. Não sei se faremos muito com os 
lírios, mas será o suficiente. Tudo isso começou no Cântico dos Cânticos. E é emocionante ver 
como as pessoas ficam maravilhadas quando ouvem um estudo de música pela primeira vez e 
descobrem que não é uma história de amor entre duas pessoas, mas sim uma descrição do 
relacionamento que podemos ter com Jesus Cristo. Em Cântico dos Cânticos 2:2 já existe uma 
diferença entre o amado e o resto de Israel. E já vimos que, no Egito, todo o grupo começou a 
carreira com Moisés e foram libertados após 400 anos de escravidão. Mas quando eles entraram 
em Canaã, apenas Eleazar, Finéias, Josué e Calebe da geração original entraram. E quando Cristo 
vem aos nossos corações, todos começamos do mesmo ponto de partida e como é emocionante 
saber que todos fazemos parte desse grupo de pessoas salvas. Mas, se atendermos ao chamado 
de Jesus para querermos ser ainda mais aperfeiçoados, sairemos da multidão. E foi isso que 
aconteceu com o Amado. A palavra donzelas em hebraico é a palavra filhas, são todas filhas, mas 
diz: 

Como o lírio entre os espinhos, assim é o meu amigo entre as donzelas. 
(Cântico dos Cânticos 2:2) 

Aqui ele usa a palavra amigo porque amigo significa alguém com quem se relaciona, com quem 
se relaciona. Foi isso que a destacou das demais, a sua relação pessoal, a sua situação que a fez 
procurar momentos a sós. E veremos isso na próxima semana. Mas, como um lírio entre os 
espinhos. E estou resumindo o que aconteceu na semana passada. O Senhor Jesus Cristo disse 
algo incrível em Mateus capítulo 7 versículo 15. 

Cuidado com os falsos profetas, que vêm até vocês disfarçados de 
ovelhas, mas por dentro são lobos vorazes. Pelos seus frutos os 
conhecereis. As uvas são colhidas dos espinhos ou os figos dos cardos? 
Assim, toda árvore boa produz bons frutos, mas uma árvore má produz 
frutos ruins. Uma árvore boa não pode dar frutos ruins, nem uma árvore 
ruim pode dar frutos bons. Toda árvore que não dá bons frutos é cortada 
e jogada no fogo. Assim, pelos seus frutos os conhecereis. (Mateus 7:15-
20) 

Ou seja, o que se diz é que enquanto houver espinhos e cardos, as uvas e os figos não podem 
brotar porque a terra está ocupada por algo que não dá frutos e apenas rouba energia e 
nutrientes. Por que de repente, quando o Senhor vê sua amada, ele a vê como um lírio e o resto 
de suas filhas como espinhos? Todos começamos pelo terreno do coração espinhoso, é a 
definição de ser ser humano. Todos nós começamos com o coração cheio de espinhos, mas ela 
começou a fazer algo com a terra do coração para que os espinhos se afastassem e os lírios 
brotassem. E as primícias que o Senhor viu do seu amado, vejam qual é: 
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A figueira deu os seus figos, e as vinhas florescentes exalaram o seu 
perfume; Levante-se, ó meu amigo, minha bela, e venha. (Cântico dos 
Cânticos 2:13) 

Os primeiros frutos foram figos e uvas. Se você já vê os figos e as uvas, significa que ela já fez 
alguma coisa com os espinhos, arrancou-os, queimou-os, e não ela, mas o fogo do Senhor no 
batismo que queima a terra e dá bons frutos. Os figos são sinceridade e as uvas são dependência 
e dedicação ao Senhor. Quero saber o que devo fazer com os meus espinheiros, entender o que 
fazer com esses espinhos porque quero me livrar dessas coisas para que a minha terra seja fértil 
e bem trabalhada para que dê bons frutos. A história deve começar em Gênesis, então vamos lá. 
A palavra gênese significa começo. Na língua hebraica os livros não possuem títulos, portanto os 
títulos de cada livro são as primeiras palavras de cada livro, e em Gênesis a primeira palavra é 
Bereshit ou No Princípio. E há coisas mencionadas no livro de Gênesis que têm um detalhe 
particular e devemos nos perguntar por quê. 

Então Deus disse: Deixe a terra produzir grama verde, grama que dê 
semente; árvore frutífera que dá fruto conforme a sua espécie, e a sua 
semente está nela, na terra. E foi assim. Assim a terra produziu erva verde, 
erva que dá semente conforme a sua espécie, e uma árvore que dá fruto, 
cuja semente está nele conforme a sua espécie. E Deus viu que era bom. 
(Gênesis 1:11-12) 

Grama aqui se refere a flores, arbustos e árvores frutíferas. Há uma insistência de fruta com 
sementes. Ao comer esta fruta a multiplicação que iria ocorrer já estava implícita. Comemos a 
Verdade que está em Jesus Cristo e o que comemos, quando digerimos, multiplica-se e queremos 
contá-lo a outra pessoa. Na outra pessoa, quando aquela semente dá fruto, ela vai e conta para 
outra pessoa. E essa é a obra de Deus em Gênesis. E então ele criou o homem e o colocou no 
jardim e então tirou a mulher. 

E Deus os abençoou e disse-lhes: Frutificai e multiplicai-vos; enchei a terra, 
e subjugai-a, e dominai sobre os peixes do mar, sobre as aves do céu, e 
sobre todos os seres vivos que se movem sobre a terra. E disse Deus: Eis 
que vos tenho dado toda planta que dá semente, que está sobre toda a 
terra, e toda árvore em que há fruto e que dá semente; Eles serão para 
você comer. (Gênesis 1:28-29) 

O Senhor fez a terra produzir todo tipo de vegetais, frutas, árvores e que pudessem sustentar o 
homem. Não houve nada infrutífero no que Deus fez, em tudo Deus colocou esse poder para 
multiplicar. Quando Deus colocou o homem no jardim, Deus disse ao homem para comer 
livremente de tudo que havia no jardim, inclusive da árvore da vida, a árvore da sabedoria, para 
que eles tivessem todo o sustento necessário. Mas, outra coisa que Deus fez foi dar instruções 
ao homem, deu-lhe provisão e instruções. Deus disse ao homem para cultivar o jardim, cuidar 
do jardim, comer livremente de todas as árvores e se abster de comer da árvore do bem e do 
mal. Se o homem tivesse guardado esta palavra no coração, a palavra no coração teria feito 
coisas maravilhosas, tornar-se-ia a armadura contra o fogo do maligno e ele seria guardado desse 
mal. É por isso que precisamos de Cristo dentro e da Palavra de Deus dentro e é isso que se torna 
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uma armadura para guardar a mente e o coração, mas se for apenas um exercício mental, 
raciocinando por um tempo e depois deixando ir, isso não se torna em algo que nos proteja do 
erro, do engano e das mentiras do Diabo. Se o homem tivesse comido desta palavra, então Deus 
esperava que o homem entendesse que existe um fruto com sementes espirituais, a Palavra de 
Deus, e se ele tivesse comido, as coisas teriam sido muito diferentes. Temos o nosso adversário, 
o Diabo, e entendemos muito sobre quem é o Diabo porque a Bíblia nos ensina muito sobre seus 
truques. E hoje veremos outro grande motivo pelo qual Lúcifer procurou o homem para semear 
as sementes erradas dentro do seu coração. A serpente veio ao Jardim do Éden em Gênesis 3:1 
e usou uma serpente natural para falar com a mulher. Serpente é um dos atributos ou nomes do 
Diabo. Mas o que o Diabo veio fazer com a mulher no Jardim do Éden foi testá-la. Ele fez algumas 
perguntas a ela e queria saber se seu marido e ela já haviam comido dos mandamentos de Deus 
e se esses tivessem entrado, os corações seriam preenchidos com a luz da palavra, com a 
semente e eles seriam dando frutos e eles não tocariam na árvore do conhecimento do bem e 
do mal. Então, ele a testou com perguntas e com as respostas percebeu que ninguém havia 
comido dos mandamentos de Deus, não os estava obedecendo, o jardim estava aberto e eles 
deveriam guardar o jardim. Quando a cobra percebeu que o coração da mulher e do homem não 
tinha a presença, o fruto, as sementes da palavra plantadas no coração, a cobra chegou na hora 
certa. Não é conveniente para o Diabo que abramos nossos corações para Jesus Cristo e toda a 
sua verdade porque deixamos de fora o inimigo com seus enganos, mentiras e coisas assim. 
Depois, quando a serpente percebeu que havia chegado a tempo e que a terra ainda era fértil, 
quando semeou o seu engano e a sua mentira, semeou espinhos e sarças no coração dos 
homens. Os espinhos e as amoreiras não dão frutos, apenas usurpam nutrientes do solo, tiram 
energia do solo e não dão espaço para as sementes chegarem. A cobra disse, se eu conseguir 
entrar no coração do homem com meus raciocínios e mentiras, então terei plantado dentro do 
homem meu melhor aliado, espinhos, cardos, espinheiros e coisas assim. 

Ouçam, portanto, a parábola do semeador: Quando alguém ouve a 
palavra do reino e não a entende, vem o maligno e tira o que foi semeado 
no seu coração. Este é o que foi plantado à beira da estrada. E aquele que 
foi semeado em terreno pedregoso, este é o que ouve a palavra e 
imediatamente a recebe com alegria; mas não tem raiz em si mesmo, mas 
é de curta duração, porque quando chega a tribulação ou a perseguição 
por causa da palavra, imediatamente tropeça. Aquele que foi semeado 
entre espinhos é o que ouve a palavra, mas os cuidados deste mundo e o 
engano das riquezas sufocam a palavra, e ela fica infrutífera. Mas aquele 
que foi semeado em boa terra, este é o que ouve e entende a palavra, e 
dá fruto; e produz cento, sessenta e trinta vezes um. (Mateus 13:18-23) 

O Diabo está trabalhando a todo custo para evitar que a semente chegue ao solo. Aqui em 
Mateus temos o desejo deste século, o engano das riquezas ou o engano de que a verdadeira 
riqueza se encontra fora de Deus. Agora, no livro de Marcos 4 versículo 19 eles acrescentam algo 
mais. 
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Mas os cuidados deste mundo, e o engano das riquezas, e as 
concupiscências de outras coisas, entram e sufocam a palavra, e ela se 
torna infrutífera. (Marcos 4:19) 

A cobiça de outras coisas. E então, no evangelho de Lucas, eles acrescentam outro. 

Aqueles que caíram entre espinhos, estes são os que ouvem, mas saindo, 
são afogados pelos cuidados, pelas riquezas e pelos prazeres da vida, e 
não dão frutos. (Lucas 8:14) 

Aqui os prazeres da vida são mencionados. Então, no total, quatro coisas. O que aconteceu no 
Jardim do Éden quando a serpente encontrou lugar no coração da mulher, plantou essas 
sementes que vão produzir plantas que não dão frutos, encheu o interior do homem de espinhos, 
a serpente veio e se aliou com aquilo que está dentro do coração do homem. Essas coisas dentro 
do coração significarão que quando Deus plantar algo no coração do homem, os espinhos o 
sufocarão. O Diabo não quer que dê fruto, não quer ver o nosso coração se tornar um jardim que 
dá fruto para Deus e ataca a semente de mil maneiras para que não chegue ao coração e se 
chegar, vai encontrar os espinhos dentro do homem. Os espinhos representam as preocupações, 
estamos tão ocupados pensando e fazendo outras coisas. Uma vez que esse engano chegou ao 
coração da mulher, encontramos a mulher cobiçando a riqueza com algo que Deus não lhe disse 
para fazer, ela começou a cobiçar ser como Deus, esse poder. Então ele ficou cheio de ganância, 
engano e começou a pensar sobre que nível e tipo de prazer ele encontraria comendo da árvore 
que Deus o proibiu de comer. Em vez de dizer à cobra que ela não iria comer da árvore, e ponto 
final, a cobra conseguiu semear espinhos no coração e eles começaram a fazer com que ela 
cobiçasse outras coisas, se esforçasse para encontrar algo fora do vontade de Deus e 
erroneamente conceber que Aquilo, mesmo que fosse por vontade, iria lhe trazer prazer. Então, 
a Palavra de Deus não conseguia encontrar lugar naquele coração cheio de espinhos. E desde 
então, todos nós lutamos contra esses espinhos dentro do coração carnal. A serpente era muito 
sutil e inteligente, enchia o coração de espinhos, para que afogasse a Palavra. É por isso que 
todos nascemos com espinhos no coração. Nossa rejeição da verdade é instintiva. Fale com uma 
pessoa sobre tudo, sobre alienígenas ou loucuras, mas fale com ela sobre Jesus e o pecado e a 
redenção de Cristo e aí a conversa termina. Tornou-se natural para o homem manter a verdade 
afastada porque seu coração foi invadido por espinhos. Mas, Jesus Cristo veio para fazer algo em 
nossas vidas porque aqui estamos você e eu. Isso explica porque se torna cada vez mais difícil 
falar de Jesus neste mundo e ver o que o mundo está produzindo, está cada vez mais longe da 
verdade. Verdade e Deus são sinônimos e o mundo quer eliminar Deus de cena, esses são os 
espinhos que estão funcionando e funcionando. Vamos mudar de cenário, esses são o homem e 
a mulher no Éden, e eles são os responsáveis por terem o coração cheio de espinhos e é por isso 
que o Senhor vê os espinhos das filhas em Cântico de Salomão, mas quando vê a amada, lá ele 
vê um lírio E ela começa a ver uvas saindo e figos saindo do jardim do seu coração e ela aprendeu 
algo a fazer, e agora mudamos o cenário e vemos a nação de Israel. Quando Deus tirou Israel do 
Egito, Deus lhes deu o sangue do cordeiro, a nuvem, as águas do Mar Vermelho e depois de 50 
dias, o povo estava ao pé do Monte Sinai, era hora de ensiná-los e instruí-los na Palavra. E Deus 
veio através de Moisés e revelou-lhes a sua Palavra, a lei moral e cerimonial. O Senhor estava 
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tentando abrir seus corações para que a Palavra encontrasse lugar no coração e desse fruto. O 
Senhor estava semeando sua palavra em seus corações. No Sinai, Deus deu-lhes todos os seus 
princípios, o que deveriam fazer e o que não deveriam, como caminhar para viver em paz, 
prosperar e dar frutos. Se você ouvir fielmente minha Palavra, mantê-la em seu coração e 
cumpri-la, essas bênçãos o seguirão, isso é bom para você. A Palavra se torna um escudo, uma 
armadura e é uma luz que guarda por dentro, possui emoções, pensamentos, desejamos o 
Senhor acima de tudo e ela limpa o chão de espinhos. Pois bem, eles deixaram o Monte Sinai no 
ano seguinte após celebrarem a Páscoa e marcharam para a terra de Canaã, e quando chegaram, 
Deus queria que o coração do seu povo tivesse tal quantidade de frutos que a conquista de Canaã 
fosse fácil. A vontade de Deus não era que Israel se envolvesse em nenhuma batalha, Ele iria dar-
lhes a terra, mas assim que entraram na terra de Canaã, os espinhos já haviam sufocado toda a 
Palavra. Eles entraram na terra com a palavra completamente abafada e não havia nada neles 
que os guardasse, os protegesse, de tudo o que viam naquela terra e então se comportaram 
como todas as nações de Canaã. 

Agora cantarei para o meu amado o cântico do meu amado à sua vinha. 
O meu amado tinha uma vinha numa encosta fértil. Ele a cercou e limpou 
de pedras e plantou vinhas escolhidas; Ele construiu uma torre no meio 
dela e também fez nela um lagar; e ele esperava que desse uvas, e deu 
uvas bravas. Agora, pois, vizinhos de Jerusalém e homens de Judá, 
julguem agora entre mim e a minha vinha. O que mais poderia ser feito à 
minha vinha que eu não tenha feito nela? Como, embora eu esperasse 
que produzisse uvas, ela produziu uvas bravas? Agora lhe mostrarei o que 
farei com a minha vinha: tirarei a sua cerca, e ela será consumida; 
Derrubarei a sua cerca e ela será pisoteada. farei com que fique deserto; 
Não será podada nem cavada, e crescerão cardos e espinhos; e até 
ordenarei às nuvens que não derramem chuva sobre ela. Certamente a 
vinha do Senhor dos Exércitos é a casa de Israel, e os homens de Judá a 
sua planta deliciosa. Eu esperava julgamento, e aqui está a vileza; justiça, 
e aqui está um grito. (Isaías 5:1-7) 

Acontece que eles entraram em Canaã com o coração cheio de espinhos e toda a terra se tornou 
um lugar de espinhos, mas Deus expulsou o inimigo da terra e os destruiu. Uma vez que a 
serpente conseguiu encher de espinhos o coração, o jardim do Éden e toda a terra, quando o 
homem pecou, disse Deus, agora a terra produzirá espinhos e cardos para você e você comerá 
com o suor do seu rosto. Quando Deus criou o mundo e formou o homem, os princípios são os 
mesmos, o que Deus queria que o homem fosse era o mundo. Deus colocou o homem em um 
jardim porque Deus projetou o homem como um jardim, desde que o que está dentro desse 
fruto, a terra daria frutos. Outro dia estávamos conversando com alguém que tem gente que 
herda fortunas e quando acaba com a vida fica sem nada. Isso porque acreditam nas riquezas do 
mundo, mas é a condição interior que faz a diferença. Não adiantava à mulher e ao homem no 
Éden viver num jardim se tivessem espinhos no seu jardim interior. Pois bem, Israel entrou na 
terra de Canaã com o coração cheio de espinhos e a terra que Deus preparou com amor para 
eles estava cheia de espinhos. Às vezes ficamos espinhosos em casa quando dizemos que o 
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problema é dos outros e não de nós, mas o problema são os espinhos e por isso o Senhor nos 
deixou o espelho da Sua Palavra para que possamos ver os nossos espinhos, mas como existem 
espinhos , culpamos o outro e nos justificamos. E começaremos a nos livrar desses espinhos 
quando procurarmos os nossos pela primeira vez. Há brigas em casa porque nenhum dos dois se 
vê. Não percebemos a forma como respondemos porque acreditamos que estamos certos e 
esses são os espinhos no coração. É por isso que as ações judiciais. Você deve trabalhar em seus 
próprios espinhos e começar a fazer algo com eles. O Amado fez isso e por isso o Senhor viu 
lírios, uvas, figos e descobriu o segredo. Bem, vejamos Oséias, e ele foi chamado para pregar às 
nações do norte quando Israel foi dividido em dois durante o tempo de Salomão e seu filho 
Roboão. Lá, os descendentes de Davi ficaram apenas com Judá e Benjamim e as outras 10 tribos 
foram separadas e corrompidas. Então os governantes das 10 tribos disseram que se os 
deixassem servir a Deus em Jerusalém, eles se perderiam e fariam bezerros de ouro e templos e 
reis que nada tinham a ver com a linhagem do rei anterior e eles se matariam, puro Século XXI, 
porque queriam poder. Eles eram o povo de Deus e ele enviou-lhes os profetas com uma voz de 
advertência, mas Oséias veio e falou com eles. 

Ai deles! porque eles se afastaram de mim; a destruição virá sobre eles, 
porque se rebelaram contra mim; Eu os redimi, e eles falaram mentiras 
contra mim. E eles não clamaram a mim com o coração quando clamaram 
em suas camas; Eles se reuniram para colher trigo e vinho novo e se 
rebelaram contra mim. E embora eu os ensinasse e lhes fortalecesse os 
braços, eles pensaram mal contra mim. Eles voltaram, mas não para o 
Altíssimo; Eles eram como um arco enganoso; Os seus príncipes caíram à 
espada por causa da soberba da sua língua; Este será o seu ridículo na 
terra do Egito. (Oséias 7:13-16) 

Deus já estava profetizando a invasão da Síria e a destruição e eles foram espalhados por todas 
as nações da terra quando os assírios chegaram. Esses foram os espinhos no coração. Eles 
colocaram a Palavra de Deus nas costas e foram atrás de tudo, menos de Deus. Deus chama a 
nação de Israel por palavras diferentes, que ela fornicou, que ela cometeu adultério, que ela era 
uma prostituta e todas essas coisas. 

Pois eis que eles se foram por causa da destruição. O Egito os recolherá, 
Mênfis os enterrará. A urtiga conquistará o desejo de sua prata e o 
espinheiro crescerá em suas habitações. Chegaram os dias do castigo, 
chegaram os dias da retribuição; e Israel saberá disso. O profeta é tolo, o 
homem é tolo de espírito, por causa da multidão de sua maldade e do 
grande ódio. (Oséias 9:6-7) 

No final, sua terra será um reflexo da condição do coração. 

Israel é uma vinha frondosa que produz frutos abundantes; Conforme a 
abundância dos seus frutos multiplicou também os altares, conforme a 
bondade da sua terra aumentaram os seus ídolos. Seu coração está 
dividido. Agora eles serão considerados culpados; O Senhor demolirá os 
seus altares, destruirá os seus ídolos. Certamente dirão agora: Não temos 
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rei, porque não tememos ao Senhor; e o que o rei faria por nós?  Eles 
proferiram palavras de juramento em vão ao fazerem uma aliança; 
Portanto, o julgamento florescerá como o absinto nos sulcos do campo. 
Os habitantes de Samaria ficarão aterrorizados com os bezerros de Bete -
Áven; porque o seu povo lamentará por causa do bezerro, e os seus 
sacerdotes que nele se alegraram por causa da sua glória, que será 
dissipada. Ele será até levado para a Assíria como presente ao Rei Jareb ; 
Efraim ficará envergonhado, e Israel se envergonhará do seu conselho. De 
Samaria o seu rei foi isolado como a espuma na superfície das águas. E os 
altos de Áven serão destruídos, pecado de Israel; Espinhos e cardos 
crescerão em seus altares. E dirão aos montes: Cubra-nos; e para as 
colinas: Caia sobre nós. Desde os dias de Gibeá você pecou, oh Israel; lá 
estavam eles; A batalha em Gibeá contra os ímpios não os levou. E eu os 
castigarei sempre que quiser; e os povos se reunirão sobre eles quando 
forem condenados ao seu duplo crime. Efraim é uma novilha 
domesticada, que adora debulhar, mas passarei por cima do seu pescoço 
exuberante; Farei que Efraim leve um jugo; Judá lavrará, Jacó quebrará 
seus torrões. Semeie para si mesmo em justiça, colha para si mesmo em 
misericórdia; façam pousio para vocês mesmos; pois é hora de buscar ao 
Senhor, até que ele venha e lhe ensine a justiça. Você lavrou a maldade e 
colheu a iniquidade; Comerás fruto da mentira, porque confiaste no teu 
caminho e na multidão dos teus poderosos. Portanto, haverá um alvoroço 
em suas cidades, e todas as suas fortalezas serão destruídas, como Salmã 
destruiu Bete -Arbel no dia da batalha, quando a mãe e os filhos foram 
destruídos. Isto é o que Betel fará com você , por causa da sua grande 
maldade; Pela manhã o rei de Israel será completamente eliminado. 
(Oséias 10:1-15) 

De vinha fértil, acabaram assim. Os espinhos podem acabar nos tirando do caminho. Começamos 
sendo alcançados pelo amor e pela misericórdia de Deus, o Senhor nos salva, sustenta nossos 
pais e os abençoa para nos dar uma boa educação. O Senhor está na casa e há moralidade de 
Deus na casa, estamos em paz, calmos e bem. Mas, por algum motivo não trabalhamos os 
espinhos do coração e mais cedo ou mais tarde começamos a pensar que não devemos buscar a 
Deus e então nos distanciamos de Deus e então não nos lembramos que toda bênção que temos 
é a resultado de ter movido os espinhos dos corações dos pais. Esse é um coração não trabalhado 
e não há ninguém mais responsável do que aquele que não trabalhou o seu coração. Aqui em 
Oséias, Deus lhes diz para pegarem no arado e trabalharem na terra dos seus corações. Devemos 
ir a Deus quando nos vemos e pedir-Lhe que nos ajude e nos mude. Quando fazemos isso, 
colocamos o arado duro no solo do coração e abrimos sulcos e esses sulcos se abrem para afastar 
os espinhos, as pedras e tudo o que não permite que a terra dê fruto. Aí devemos começar, 
dizendo ao Senhor que não queremos mais permanecer os mesmos, e trilhar esse caminho. E 
quando buscamos ao Senhor abrimos sulcos e Ele põe o arado da Sua Palavra e afasta os espinhos 
e os espinheiros, aquilo que sufoca a Palavra. Mas, Deus não disse a Israel que ia fazer os sulcos, 
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disse-lhes que podiam e tinham tempo, é um trabalho que temos que fazer. Nos lares, por 
exemplo, eles ficam num círculo vicioso de processos judiciais e coisas assim, eles chegam e 
dizem, que Deus nos ajude e mude as coisas, mas Ele não pode colocar a mão se nós não 
permitirmos, somos nós que começamos a tarefa e o trabalho quando dizemos que somos 
culpados. Aí saem então os lírios, as uvas e os figos do coração e quando o jardim do coração dá 
frutos, o lugar onde Deus nos planta começa a mudar também. Assim como o coração se encheu 
de espinhos e o jardim também, também a nossa casa, local de trabalho, se torna um paraíso 
quando o nosso coração dá frutos. Jeremias foi enviado para profetizar às tribos do sul, Judá e 
Benjamim e Judá foi destruído 140 anos depois das tribos do norte, então ele teve todo esse 
tempo para se arrepender de seus caminhos e fazer as coisas certas. Mas, quando os espinhos 
tomarem conta, não importa se temos diante de nós a consequência do que vai acontecer, 
continuaremos a colhê-los. Isso é sério. 

Se você voltar, ó Israel, diz o Senhor, volte para mim. E se vocês tirarem 
de diante de mim as suas abominações, e não andarem de um lado para 
outro, e jurarem: ‘Tão certo como vive o Senhor, na verdade, no juízo e na 
justiça’, então as nações serão abençoadas nele, e se gloriarão nele. 
Porque assim diz o Senhor a cada homem de Judá e de Jerusalém: Aram 
para vós o campo e não semeeis entre espinhos. Circuncidem-se ao Senhor 
e retirem o prepúcio do coração, homens de Judá e habitantes de 
Jerusalém; para que a minha ira não saia como fogo, e queime, e não haja 
quem a apague, por causa da maldade das tuas obras. (Jeremias 4:1-4) 

140 anos depois, Deus avisa Judá, dizendo-lhe que sua irmã Samaria tinha ido para um lugar que 
não deveria e que eles deveriam fazer sulcos e ir ao Senhor para confessar sua culpa. E dessa 
forma podemos afastar os espinhos e se somarmos a isso entrar no Espírito e orar no Espírito, 
então há um fogo que é responsável por queimar esses espinhos. O que estou tentando dizer é 
que muitas vezes estamos num círculo vicioso e só expomos aqueles espinhos e espinhos, já 
nascemos com isso. Mas, se não acabarmos com este círculo vicioso, não chegaremos a lado 
nenhum. Então, primeiro Deus disse a Israel para arar sulcos e depois a Judá. Deus não lhe disse 
que iria abrir os sulcos. E não queremos mudar o nosso comportamento, mas queremos que 
Deus mude a situação. Devemos começar por dentro, o que temos que fazer é dizer-lhes para 
procurarem dentro e mostrarem onde estão os espinhos e começarem a colocar o arado e 
afastar esses espinhos e confessarmos e clamarmos ao Senhor. Uma boa maneira de começar a 
orar, Senhor, venho até você porque não aguento mais. Uma vez que começamos a trabalhar o 
jardim do coração, a gratidão ao Senhor surge, o louvor, os lírios saem de dentro e você vê uvas 
e lírios. Mas somos nós que devemos arar e trabalhar. Onde o amado trabalhou para que o 
coração desse uvas e figos? Em sua busca particular com Deus. Lá ela não apenas desfrutou da 
presença de Deus, mas negociou com Deus e pediu-Lhe que trabalhasse em seu coração e a 
ajudasse a não ser como as outras filhas de Jerusalém. Ela sabia que tinha espinhos e pediu ajuda. 
Sabemos disso, sendo honestos ao observar a maneira como falamos, nos comportamos e na 
linguagem corporal. Vamos levar isso ao Senhor e as coisas podem mudar. Quantos sabem que 
a Bíblia foi escrita para crentes e não para incrédulos? Bem, vamos para Hebreus 6. 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

9 

Pois é impossível que aqueles que uma vez foram iluminados e provaram 
o dom celestial, e foram feitos participantes do Espírito Santo, e também 
provaram a boa palavra de Deus e os poderes do século vindouro, e 
caíram, sejam renovados novamente. ao arrependimento, crucificando 
novamente para si o Filho de Deus e expondo-o ao opróbrio. Pois a terra 
que bebe a chuva que muitas vezes cai sobre ela e produz erva benéfica 
para aqueles para quem é cultivada recebe bênção de Deus; mas aquele 
que produz espinhos e abrolhos é reprovado, está perto de ser 
amaldiçoado e o seu fim será ser queimado. ( Hebreus 6:4-8) 

Aqui ele fala a um crente, e ele não era um crente iniciante porque gostava da Palavra de Deus 
e dos poderes da era vindoura. Temos então dois tipos de pessoas, mas ambos foram iluminados, 
provaram o dom celestial, foram participantes do Espírito Santo, provaram a palavra de Deus e 
os poderes vindouros. Mas apenas um dos dois fez sua a Palavra de Deus, guardou-a e cultivou 
a sua terra. Conversamos sobre como eles experimentaram o dom celestial e os poderes e tudo 
mais. Há cristãos que continuam a produzir espinhos e abrolhos. Isto é muito interessante. O que 
devemos fazer urgentemente é cultivar a terra e o coração. É por isso que é importante ter um 
tempo a sós com o Senhor e contar tudo a Ele. Devemos ir ao Senhor e dizer-lhe o quanto somos 
maus e pedir-lhe que nos ajude. E com algo tão simples começamos a colocar o arado na terra 
do coração. Isso é tão simples que basta fazer e isso fará toda a diferença. Você não pode colocar 
o arado no coração do seu marido ou da sua esposa, você só pode colocá-lo no seu próprio 
coração e é por isso que a sala de oração é vital, no lugar da sinceridade. Vamos ser honestos 
com Deus e dizer-lhe honestamente que não deveríamos ter agido assim e pensado assim e 
pedir-lhe que nos mudasse. E de repente os lírios aparecem. E é fundamental ter o dom de falar, 
cantar e louvar no Espírito, porque o fogo de Deus opera no coração e na vida e o Senhor queima 
tudo e do nada percebemos que não respondemos ou agimos como habitual. Aprendemos 
alguma coisa? 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


